

ÉDITO

En lisant ce bulletin municipal, vous noterez que l'année qui s'écoule est riche en événements en réalisations et en projets. Cela contribue à renforcer notre identité et notre qualité de vie à Rignac.

Tout d'abord, nous sommes reconnus commune "3 fleurs" dans le cadre du label Villes et Villages Fleuris au niveau régional. Cette distinction est le fruit du travail de notre équipe municipale, de nos jardiniers que je tiens à remercier particulièrement ainsi que les bénévoles qui entretiennent les chemins ruraux empruntés par les marcheurs. Ils sont très présents à la zone humide de Maymac, lieu de balade que vous êtes nombreux à fréquenter et apprécier. Rignac est ainsi devenu un lieu où il fait bon vivre et se promener. Notre village a également brillé en tant que destination touristique attractive. Nous avons accueilli de nombreux visiteurs tout au long de la saison estivale, attirés par nos équipements par nos paysages verdoyants, par nos sites touristiques magnifiques notamment par le village de Belcastel et le château de Bournazel. Nos visiteurs sont reconnaissants de l'accueil chaleureux reçu dans les commerces et par les habitants. Le tourisme est un moteur économique et nous continuerons à être attentif à ce secteur pour le bien de notre communauté.

Parlant de notre communauté, je suis ravi de vous informer que nous comptons actuellement 949 élèves scolarisés sur notre commune et 1224 sur l'ensemble de la communauté de communes. C'est un signe de la vitalité de notre territoire, de la confiance que les familles placent en notre système éducatif, et de l'importance que nous accordons à l'avenir de nos enfants.

Dans ce cadre, nous travaillons activement sur des projets destinés à nos jeunes concitoyens. Notre centre

de loisirs, avec ses 90 places, offre un espace sécurisé où les enfants peuvent s'épanouir, s'amuser et apprendre et accessoirement permettre à leurs parents de poursuivre leur activité pendant les vacances scolaires.

La construction de la Résidence Senior se déroule comme prévu et ainsi nous devrions accueillir les premiers résidents en septembre 2024.

Dès le mois de janvier 2024, au niveau de la Communauté de Communes nous mettrons en place un Point Info Senior pour répondre aux besoins de nos aînés. Il est essentiel que chaque génération se sente soutenue.

Vous noterez que le centre médical de Rignac se renforce avec une infirmière « Asalée ».

Enfin, je sais que je me répète mais je tiens à adresser mes sincères remerciements aux associations locales qui contribuent au dynamisme de Rignac. Leur dévouement, leur créativité et leur implication sont des piliers essentiels de notre vie communautaire. Merci à vous pour tout ce que vous faites.

Je n'oublie pas non plus de saluer le personnel communal et intercommunal. Leur travail au quotidien, souvent dans l'ombre, est indispensable pour le fonctionnement de notre village. Leur engagement dans la vie de Rignac mérite notre reconnaissance. Et pour ne pas leur rendre la vie impossible, respectons les consignes connues de tous notamment pour tout ce qui concerne les déchets, les déjections canines...

Chères Rignacoises, chers Rignacois, ensemble, nous continuons à bâtir un avenir prometteur pour notre commune. Les défis sont nombreux, mais notre détermination est inébranlable. Rignac, c'est notre fierté, notre chez-nous, et notre responsabilité commune.

Votre Maire

VISITE DU JURY DÉPARTEMENTAL DU LABEL VILLES ET VILLAGES FLEURIS

Depuis 2021, Rignac œuvre pour maintenir sa 3ème fleur décernée par le Jury Régional. Au début de l'été, nous avons accueilli le jury départemental du label Villes et Villages Fleuris. Cette visite fut l'occasion de nous promener dans notre village et de faire valoir le travail accompli par nos agents et les habitants. Le maintien de la qualité du fleurissement de notre commune est fondamental et passe, entre autres, par notre souplesse d'adaptation en choisissant par exemple des espèces moins consommatrices d'eau. Nous nous servons de l'eau du parc de la Peyrade pour l'arrosage. Chaque année, nos agents n'ont de cesse de créer des massifs tous plus beaux les uns que les autres. Il ne faut pas perdre de vue que ce label récompense l'engagement des communes en faveur de l'amélioration de la qualité de vie et s'inscrit dans une stratégie globale d'attractivité mise en place à travers le paysage, le végétal et le fleurissement.



RENTRÉE SCOLAIRE

Effectifs scolaires

La rentrée scolaire 2023-2024 s'est déroulée dans de bonnes conditions, petits et grands ayant retrouvé le chemin de l'école. Les effectifs scolaires sont stables et nous accueillons pas moins de 949 élèves sur notre commune (tous niveaux confondus). Nous souhaitons un très bonne année scolaire à tous.

École Jacques Perrin et École St-Joseph	225
Collège Georges Rouquier et Collège Jeanne d'Arc	521
Lycée de Rignac	185
École des métiers de la piscine	18
TOTAL	949

École d'Auzits	31
École d'Anglars-St-Félix	85
École Bournazel	39
École Escandolières	17
École Goutrens	35
École Mayran	68
TOTAL	275

Centre de Formation pour Adultes "Format'Cap"

La formation professionnelle pour adultes permet aux salariés et demandeurs d'emplois d'acquérir des compétences et de renforcer des savoirs. Anne-Marie Prunet, directrice du lycée de Rignac a bien compris les enjeux et l'intérêt à développer le centre de formation pour adultes. Ainsi, en mai dernier, Delphine Bihoto Nogueira, professionnelle de l'insertion, a été embauchée comme responsable du centre baptisé "Format'Cap" et doit mettre en place la politique et la stratégie de développement de cet organisme de formation. Le programme se veut ambitieux et est en cours d'élaboration (plusieurs titres professionnels tels que conseiller en insertion professionnelle, formateur professionnel d'adultes, assistant ressources humaines etc...). A noter que la formation intitulée "conception de jardin à visée thérapeutique" assurée par une professionnelle en direction des paysagistes aura lieu en février 2024 (les inscriptions sont ouvertes). Enfin, Mme Bihoto Nogueira planche sur une proposition de formation autour de simulateur de conduite, outil novateur et dernier cri dont s'est doté le lycée dernièrement pour favoriser l'apprentissage de la conduite sur plusieurs engins et véhicules. Pour tout renseignement, veuillez prendre contact avec Mme Bihoto Nogueira au 05 65 64 59 33.

RETOUR SUR...

La saison touristique

La fréquentation pour cette saison a été très bonne, en particulier sur les ailes de saison avec une forte demande des circuits de randonnée. L'Office de Tourisme du Pays Rignacois était présent chaque samedi soir au pot d'accueil de la résidence Odalys afin de promouvoir le territoire. Concernant la provenance des touristes, la tendance semble plutôt s'ancrer avec les personnes issues de bassins de proximité comme l'Hérault ou la Haute-Garonne. Preuve que la campagne de communication de l'Office du Tourisme du Pays

Rignacois en collaboration avec l'Agence Départementale d'Attractivité et du Tourisme (ADAT) porte ses fruits. On retrouve également des touristes provenant des côtes Ouest et Sud Est de la France (Gironde, Vendée, Bouches-du-Rhône, Var, Vaucluse...) ainsi qu'une clientèle espagnole de plus en plus présente. Les villages de Belcastel et Bournazel ont connu une très belle saison estivale et les visites guidées des deux villages ont été appréciées. Un bilan encourageant pour la prochaine saison 2024 !

Fête de Rignac

Les festivités annuelles se sont bien déroulées malgré une météo bien capricieuse ! Même si certaines manifestations ont dû se passer à l'intérieur, il n'en demeure pas moins que le succès de chacune était au rendez-vous : le bal du vendredi soir, le concours de pétanque, le marché des producteurs de pays, les terrasses musicales et le bal du samedi soir ont été très appréciés. Quant aux animations du dimanche, notamment marquée par la performance de l'Espérance Rignacoise pour la cérémonie place de la mairie, elles ont satisfait tout le monde. La clôture des festivités fut marquée par le repas champêtre animé par Sébastien Dewez et le feu d'artifice. Un bilan très positif qui tient beaucoup au Comité de Fêtes présidé par Romain Ginestet et Justine Garibal, sans oublier les nombreux bénévoles, les classards, les commerçants, toutes celles et ceux qui ont participé de près ou de loin à ce grand moment de convivialité.

Fête de Mirabel

Le temps d'une journée, Mirabel s'est paré de ses plus beaux flonflons ! Pas moins de 50 personnes ont participé à la randonnée du matin depuis le site du Gravier. A 11h, tout le monde s'est retrouvé autour de Jean-Marc Calvet qui a déposé une gerbe au Monument aux Morts. L'apéritif offert par les organisateurs et le repas préparé par les producteurs de pays ont ravi pas moins de 200 personnes midi et soir. L'après-midi, ceux qui le souhaitaient ont pu visiter la ferme de Tessi ou bien profiter de l'animation musicale et folklorique de la troupe Cabrette du Haut Rouergue. Enfin, la soupe au fromage et le bal musette ont permis de clôturer cette fête champêtre toujours autant appréciée.



RETOUR SUR...

Tour de France Femmes

C'est avec un immense plaisir que nous avons pu cette année accueillir le Tour de France Femmes. Le 26 juillet, les coureuses ont effectué une traversée de notre village avec un sprint intermédiaire au niveau du lycée de Rignac. Nombreux sont celles et ceux qui sont venus profiter du passage de la caravane et encourager comme il se doit ces grandes sportives.



Exposition au parc de la Peyrade

Notre galerie à ciel ouvert constituée par les panneaux au parc de la Peyrade a accueilli cet été une exposition haute en couleur avec le collectif Fora Man composé de Gérard Marty et Jean-Charles Couderc. Igor Boyer s'est joint à eux et a exposé, dans le même temps, ses oeuvres à la Médiathèque du Pays Rignacois.



Le forum des Associations

Vous étiez une nouvelle fois très nombreux au forum des associations, rendez-vous incontournable de la vie associative de notre commune. Plus de 30 associations étaient représentées et vous ont certainement convaincus de vous inscrire à une activité sportive, culturelle ou de loisirs. Le buffet offert par la municipalité a permis de se retrouver pour un petit temps convivial et apprécié de tous. Si vous n'avez pas eu la possibilité de vous déplacer ce jour-là, la brochure « Activités et Services du Pays Rignacois » est disponible à l'Office de Tourisme du Pays Rignacois ainsi que dans chaque mairie. Nous vous souhaitons une belle saison dans vos différentes activités.



CENTRE DE LOISIRS LES ALZOUZOUS

Le centre de loisirs les Alzouzous a également fait le plein durant le mois de juillet. Il faut dire que les animations proposées ont conquis tous les enfants : ateliers créatifs, atelier cuisine, sortie à la piscine, grands jeux sportifs, sortie à la journée à Cap Mômes ou encore à la plage des Moulinoches, visite à la ferme, chasse au trésor... Les animateurs ont fait preuve de beaucoup d'originalité et de créativité dans l'élaboration de leur programme ! Mais le temps fort pour cette année est sans nul doute le camp organisé pour les 7-11 ans à Bournazel. Au départ de Rignac, ils se sont rendus à pied jusqu'à la ferme de la Bordes où Roland Mathat les attendait. Durant leur séjour, ils ont fait entre autres une balade en calèche avec des ânes, une initiation pêche à

l'étang du Roudillou avec la Fédération de Pêche et visité le château de Bournazel. Enfin, ils ont réalisé des vidéos qu'ils ont ensuite monté à l'aide d'un logiciel et se sont prêtés au jeu des acteurs. Nul doute que les enfants garderont un souvenir impérissable de cette semaine de vacances.



VISITE DU SOUS-PRÉFET DE VILLEFRANCHE-DE-ROUERGUE



Le 15 septembre dernier, M. Burdaud, Sous-Préfet de Villefranche-de-Rouergue, fut accueilli par Jean-Marc Calvet et les adjoints. Cette visite était l'occasion de lui présenter notre village et tous les projets qui l'animent. Dans un premier temps, furent évoquées les réalisations telles que la Médiathèque Office de Tourisme ou les travaux d'extension du centre médical. Puis, les grands projets à venir ont été présentés : la Résidence Senior, le réseau de chaleur, l'aménagement des abords des écoles ou encore le futur bâtiment associatif et culturel en lieu et place de l'ancienne grange Bessettes. Les autres projets intercommunautaires ont également été évoqués comme le futur centre de loisirs, l'évolution du centre de secours ou encore la création d'un terrain synthétique (terrain annexe).

PROJETS ET TRAVAUX

Résidence Senior

On vous informe régulièrement de l'avancée des travaux de la Résidence Senior car c'est un des projets phare de notre commune. Les travaux de maçonnerie étant terminés, ce sont maintenant tous les métiers de second oeuvre qui s'activent (plomberie, électricité, plaquiste...). A l'heure où nous bouclons ce bulletin, les travaux d'étanchéité sont terminés ainsi que la pose des fenêtres et du toit. En parallèle, une charte d'engagement du futur locataire est en cours d'élaboration et précisera les conditions et règles de vie en collectivité.

Le réseau de chaleur

Un réseau de chaleur est un système de distribution de chaleur produite de façon centralisée, permettant de desservir plusieurs usagers. Pour les collectivités, c'est avant tout la possibilité de pouvoir chauffer plusieurs bâtiments à partir d'une chaufferie collective contribuant ainsi aux objectifs nationaux de la transition énergétique. Dans notre cas, cela va permettre de chauffer et de refroidir 4 sites grâce à une pompe à chaleur : le centre de loisirs, la salle des fêtes et le gymnase André Jarlan ainsi que le futur bâtiment culturel. 16 sondes verticales de 150 m linéaires chacune seront réparties sur la parcelle accueillant le centre de loisirs. Ce système par



géothermie permet de chauffer de manière durable, de façon écologique et concourt à réduire les coûts d'énergie. Après consultation, les entreprises retenues sont EURL Sirmain TP (terrassment), Entreprise Broussy (chauffage-électricité), Aqua System (géothermie forage) et GMT Energie (gestion thermique des équipements et bâtiments). Le maître d'oeuvre de l'opération est le bureau d'études EFI (Energie Fluide Ingénierie) dirigé par Clément Ginestet installé à Riguetorte.

Le Centre de Loisirs

La transition est presque parfaite pour vous parler du second projet porté par la Communauté de Communes : la construction du bâtiment qui accueillera le Centre de Loisirs. Comme vous l'avez remarqué, le premier coup de pelle a été donné début septembre et les travaux de terrassement sont achevés. Les entreprises ont été retenues et les subventions sont en cours d'attribution. L'ouverture du centre est quant à elle prévue pour l'été 2024.



ADRESSAGE

Rue ...

C'est un travail considérable mené par Jean-Pierre Issaly, maire-adjoint chargé de la voirie, les conseillers municipaux et Magali Maronda, en appui technique, qui touche à sa fin. En effet, les communes avaient pour obligation de mettre aux normes la dénomination des voies publiques et le numérotage des immeubles dans le bourg et les hameaux. Le nouvel adressage vous sera présenté le samedi 28 octobre à la salle des fêtes André Jarlan de 9h à 12h. Vous pourrez alors consulter et connaître votre nouvelle adresse à l'aide de cartes.

BAIL À PÊCHE

Le renouvellement du bail à pêche au plan d'eau de la Peyrade a été acté au dernier conseil municipal. Cette signature avec l'Association Agréée pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique (AAPPMA) de Rodez autorise les membres de cette dernière à mettre en place une gestion piscicole en cohérence avec le schéma de développement du loisir pêche rédigé par la Fédération, à effectuer des alevinages, contrôles, pêche électrique, entretien et nettoyage. La durée de ce bail est de 5 ans.

INTRAMUROS

L'application IntraMuros à laquelle nous avons souscrit vous permet de trouver toutes les informations relatives à la vie de votre commune, ses actualités, ses commerces et services, ses associations, ses partenaires, son agenda... N'hésitez pas à la télécharger, elle est gratuite et surtout très utile !!!

Deux nouveautés sur la page d'accueil :

- La tuile « Ma Sécurité »
- La tuile «Ogénie» vous renvoie sur le site du même nom, site à destination des Senior qui oeuvre pour le lien social de ces derniers.



COMMENT ÇA MARCHE ?

Une fois que votre application est téléchargée, voici les informations que vous trouverez :



Au bas de la page d'accueil, vous avez 4 onglets : services, journal, agenda et découvrir. Voici à quoi cela correspond :

Services :

Sur cette page d'accueil, retrouvez dans la rubrique "vie locale" l'ensemble des informations utiles :

- Marché/foire
- Associations
- Commerces
- Culture
- Santé (tous les professionnels)
- Scolarité, jeunesse
- Ma Sécurité
- Equipements sportifs
- Espaces verts
- Office de Tourisme
- Randos et circuits de VTT
- Structure d'accueil jeunesse
- Collecte et déchèterie

Journal :

Recevez toutes les alertes communales. Il vous suffit d'aller sur la cloche réglage des notifications pour cocher les alertes majeures et informations communales

Agenda : toutes les manifestations

Découvrir : tout ce qu'il y a à voir, à faire

SANTÉ

Depuis le mois de septembre, Julie Pons, infirmière du dispositif Asalée installée au centre médical, anime des « ateliers mémoire ». Ce projet, porté par le Dr. Mazenc, propose des exercices aux personnes présentant des troubles cognitifs mais également des exercices à titre préventif. A noter que tous les exercices pourront être refaits à la maison à l'aide d'un cahier de suivi. Une première évaluation est effectuée en amont pour déterminer quelles personnes sont susceptibles de suivre ces ateliers qui ne concernent que la patientèle des 3 médecins. Ils sont organisés le jeudi matin à la salle de danse de l'Espace André Jarlan pour une durée de 2h. La première session accueillant 5 personnes, s'étalera sur 10 semaines. Une évaluation sera proposée 6 mois après la fin des ateliers. Si vous souhaitez de plus amples renseignements, merci de contacter Julie Pons au 05 65 64 47 00.

TERRE DE JEUX 2024



Notre commune est labellisée Terre de Jeux 2024. Cette distinction doit nous permettre de mettre en valeur des actions en lien avec le sport et les Jeux Olympiques de 2024. Des projets visant à faire du sport une grande fête vont être conduits avec les

associations. Nous partageons la conviction que le sport, par les émotions qu'il suscite est un vecteur incomparable de rassemblement et de cohésion. Il est un formidable outil d'éducation et d'inclusion.

AGENDA



Octobre	Vente de cartes et marque-pages au profit d'Octobre Rose à la Médiathèque du Pays Rignacois. Exposition de Jérôme Visse , peinture de paysage
14 octobre	Repas cantonal du Soulicou – Salle des fêtes André Jarlan
15 octobre	Diffusion des ¼ de finale de la coupe du monde de Rugby par l'Association des Parents d'Elèves de l'école Jacques Perrin et du Collège Georges Rouquier - Salle des fêtes André Jarlan
18 octobre	« Si l'histoire m'était contée » - Médiathèque du Pays Rignacois – 10h30. A partir de 3 ans. Inscription souhaitée
19 octobre	Conférence « Les pionnières contemporaines » organisée par Rencontres Citoyennes - Salle des fêtes André Jarlan
21 octobre	Marche pour Octobre Rose - Médiathèque du Pays Rignacois - 1er départ 9h
22 octobre	Vide grenier organisé par l'Association Team 12Supermotard – place du foirail – toute la journée
25 octobre	Pressage de pommes au Conservatoire du châtaignier. Adressage – Salle des fêtes André Jarlan -9h à 12h Dégustation de châtaignes au Conservatoire du Châtaignier – 16h à 18h
28 octobre	Diffusion de la finale de la coupe du monde de Rugby par l'Association des Parents d'Elèves de l'école St Joseph et du Collège Jeanne d'Arc – Salle des fêtes André Jarlan
31 octobre	Atelier dessin et coloriage « tête de mort mexicaine » -Médiathèque du Pays Rignacois – 14h30. A partir de 10 ans
Novembre	Exposition temporaire « Biquefarre 40 ans » à la Médiathèque du Pays Rignacois
4 Novembre	Assemblée Générale du Comité des fêtes - Salle des fêtes André Jarlan Echanges parentalité autour des petites maladies de l'enfant, organisé par POP'S - Salle des fêtes André Jarlan – 10h
5 Novembre	Quine de l'USMR (Union Sportive Montbazens-Rignac) – Salle des fêtes André Jarlan
8 Novembre	Soirée Delivr'& vous au Conservatoire du châtaignier – 18h30 – Organisée par la Médiathèque du pays Rignacois
11 Novembre	Dépôt de gerbe au Monument aux Morts Rallye Régional du Pays Rignacois
12 Novembre	Déjeuner du Rallye
16 Novembre	Conférence sur la généalogie organisée par Rencontres Citoyennes . Salle des fêtes André Jarlan
17 Novembre	Concert organisé par le Conservatoire de Musique – 18h30 – Salle des fêtes André Jarlan
18 Novembre	Sainte-Barbe des Sapeurs-Pompiers – Dépôt de Gerbe au monument aux morts
19 Novembre	Thé dansant du Soulicou - Salle des fêtes André Jarlan
23 au 25 Novembre	20 ans du Supermarché de l'Art - Salle de la Traverse
24 Novembre	Assemblée Générale des Marcheurs du Pays Rignacois - Salle des fêtes André Jarlan
25 Novembre	Quine du Basket – Salle des fêtes André Jarlan – 20h30
26 Novembre	Marché de Noël – Salle des fêtes André Jarlan – 9h. Organisé par le Basket
30 Novembre	Don du Sang - Salle des fêtes André Jarlan de 13h à 18h
4 Décembre	Réunion publique Plan Local d'Urbanisme Intercommunal - Salle des fêtes André Jarlan – 20h30
9 Décembre	Téléthon
10 décembre	Vide grenier organisé par l'Association Team 12Supermotard – place du foirail – toute la journée
13 Décembre	Ateliers créatifs à la Médiathèque du Pays Rignacois et venue du Père Noël Vert
14 Décembre	Conférence sur la conduite à risque des adolescents organisée par Rencontres Citoyennes . Salle des fêtes André Jarlan
15 Décembre	Spectacle de Noël de l'école St Joseph
16 Décembre	Repas de Noël du club du Soulicou – Salle des fêtes André Jarlan
20 Décembre	Conte de Noël par Corinne Blayac – Médiathèque du Pays Rignacois – 10h

NOUVEAU

- **Sixtine Raoul**, Sophrologue a changé de local et se trouve désormais au 1, Place de la Poste.
Contact : 06 28 65 03 40
- **Pascal Krieg** vous accueille dans sa salle de sport “Zone Forme” au 31 avenue de Rodez.
Contact : 06 45 78 39 01

OCTOBRE ROSE

Initiée par plusieurs professionnels de santé, une randonnée au profit d'Octobre Rose (campagne de sensibilisation et d'aide à la recherche contre les cancers féminins) est organisée le samedi 21 octobre avec un départ et une arrivée à la médiathèque. Sur place, les professionnels de santé vous accueillent et répondent à vos questions. Deux circuits seront proposés par les Marcheurs du Pays Rignacois dont les bénévoles assureront le bon déroulement :

- départ 9h pour les 10 kms
- départ 10h pour les 5 kms.

Si vous souhaitez participer à cette marche, inscrivez-vous auprès de la Médiathèque au 05 65 80 26 02. Une participation de 5€ par personne vous sera demandée le jour de la marche (gratuit pour les enfants de moins de 10 ans). L'intégralité de la recette sera reversée à la recherche. A l'issue des deux randonnées, fouace et café vous seront offerts par la municipalité.



MÉDIATHÈQUE

A travers plusieurs actions, la Médiathèque du Pays Rignacois participe cette année à l'opération Octobre Rose : réalisation d'un ruban grâce à la collecte de boutons organisée cet été, vente de cartes et marque-pages confectionnées par des personnes bénévoles le temps de deux après-midi créatives, point de collecte de Tee-shirts qui seront recyclés en bonnet chimio.

Si l'histoire m'était contée

Les deux rendez-vous mensuels de “Si l'histoire m'était contée” ont repris. Les 1^{ers} et 3^{èmes} mercredis de chaque mois, les bénévoles se relaient pour venir lire des histoires aux enfants de 10h30 à 11h. A partir de 3 ans. N'hésitez pas à consulter la page Facebook de la Médiathèque pour connaître les dates précises.

Vacances de Toussaint

Un atelier dessin ou coloriage “Tête de mort” en référence à la fête “Dia de Los Muorte” mexicaine est proposé aux plus de 10 ans le mardi 31 octobre à partir de 14h30. A l'issue de l'atelier, tous les dessins seront exposés à la médiathèque. Pour une meilleure organisation, merci de penser à inscrire vos enfants.

Père Noël Vert

Au vu du succès rencontré il y a deux ans, la Médiathèque remet en place une collecte de livres pour enfants (neufs ou de très bonne qualité) en faveur du Secours Populaire à partir du 20 novembre. Le Père Noël Vert viendra les chercher le mercredi 13 décembre. A noter que durant cette journée, des ateliers créatifs seront proposés.

Jeux de société

La Médiathèque va faire très prochainement l'acquisition de jeux de société. Ces jeux ne pourront pas être empruntés hors de la médiathèque mais seront à disposition des usagers.